

長尾和宏様

こんにちは。お久しぶりです。「平穏死」10の条件」「胃ろうという選択、しない選択」の長尾先生の書かれた本を買って読んで、私の母と父の事を手紙に書いて長尾先生に出了したところ、お電話を頂いた、[市に住んでいます]といいます。私の母が今年2月[日]に肺炎、呼吸不全で亡くなりました。午前4時25分という時間帯に私の家に電話がかかってきました。呼吸が止まつたという知らせでした。すぐにタクシーに乗って、病院に行きました。母の死に因に食えませんでした。亡くなった母の姿を見て、心に穴が開いたような感じでした。すぐに、妹に電話をして、「仕事を休んで来る」ということでした。妹が来るまで、母と二人きりでいろんな事を考えてました。「これで、よかったんだろ?」「なんとか、なろなかつたんだろ?」「最後まで、親孝行できなかつた」……。「胃ろう」、この言葉を何度も…。十二月末に、担当の医師から、「危篤です」という言葉を聞いた時は、どうしようかと思いました。酸素マスクを付けて、10Lの最大値まで上げて、苦しんでいる母を、どうにかならないかと長尾先生のところに手紙を書きました。長尾先生も、お電話を頂いた時は電話に出られませんでしたが、折り返し電話をしたところ電話に出てくださいって、ありがとうございますございました。長尾先生は専門家の医者ですが、分かると思いますが、呼吸不全の原因は「出血傾向、低アルブミン血症」だそうです。あと、C型肝硬変、パーキンソン病、胃ろう造設、くも膜下出血後遺症です。

十二月末に危篤ですと告げられた時から二月十三日に亡くなるまでの約2ヶ月間、母は時折、涙を流しながら、「出来の悪い息子を置いて、あの世にいけない」と思つたんだと頑張りました。妹も、そう言つてました。77歳、まだ若いと思つたが、今だに元気がありません。父が先に亡くなって、母がその後を…。私の責任が大きです。[] 病院、[] 病院、[] 内科、[] 病院
約3年、病院に入院してました。そもそも、なぜ、入院したかというとパーキンソン病であったのに、「お母ちゃん、外に行こう」と言って、母と一緒に近くの駐車場の椅子の所まで行った後、その椅子に座って、ジースを飲んで、ちょっと併んで家に帰りました。夏でした。帰った後、母は、しばらく寝ましたが、急変して、異常が悪くなりました。これは、危ないと思って、3つの内科の病院に電話をかけて、3つ目の病院がつながらないので、「でさすだけ、早く来て下さい」と言ってこの病院の先生をすぐ来てくださいました。先生が、「危ない、肺炎をおこしている」と言つて、「[] 病院、[] 病院、[] 病院の3つの中から、選んで下さい」。父が「[] 病院にして下さい」と言つました。それから、113人を事がおりました。初めは、病院食がまずいと言って全然、食べませんでした。これは、川崎病といふ事で、鼻からの4-7%になりました。この鼻からの4-7%は違和感があるのです。何度も4-7%を抜きました。主治医がこのまでは危ないと言つて、胃ろうの話を出ました。

私はよく考えました。父と妹にも相談したのでしょうか、近所のおはさん（看護士の資格を持っている方）にも、「ちゃん、胃ろうは考えた方がいいよ」と言われ、悩みました。母は嚥下障害があるため、ある二人の先生の話を出しました。

歯科の先生とクリニックの先生です。

お二人に手紙を出したところ、先生からは手紙が届きました。聞きました、入院する前に手紙を出しました（胃ろうを造設した後も手紙を出しました）が、パーキンソン病は難しいと言われました。クリニックからは、お電話で丁寧さでしたが、は遠くて行けないと（クリニックは県のあります）言われましたが、その代わり、県で治療院というの金沢病院があるから、そこに行つてみてはどうですかとされました。結果は同じだったかもしれませんか；行けばよかったかもしれません。

先生にも手紙を出しましたが、方面で私が知っている治療者は残念ながらいません、出来ればハリ娘で「鍼灸」をやってくれる所があれば良いかと思います、免疫療法を色々えしかねるやつで工夫にやつてくれるハリ娘についてみて下さい」というお医事を頂きました。こちも入院する前です。この他にも、パーキンソン病で有名な病院の先生の所に母を連れていこうかと思いました。ただ、病院の主治医に

「また元に戻るから」と言ひやめた様な気がします… 3年前の事をひいていませんか;
胃ろうにしました。胃ろうにした事を後悔しています。 病院までは、普通に
意志疎通が出てましたが、 内科に入院して、母がこの病院は嫌だ; 家に
帰りたい」と何度も言うので、主治医と妹に病院を代わらうと言いました;
なぜか、ダメですと言いました。 内科に1年ぐらいため、私が病院と
ちょっともめ事をしたため、 病院に移ることになりました。その病院は妹が
預けしてくれました。できれば、お困るのあらぬ所がいいので、その病院にいました。
私は本当に親不孝な息子です。45年間、就職もせず、31歳でモーテルに迷惑
ばかりかけました。父と母は、私に期待してくれたと思います。実は、私は精神
障害者です。だからといって、許さぬ方ではありません。長尾先生が、お電話を頂いた
時は、「どうして働きかけの?」と聞かれたので、とまといました。妹は、「お母ちゃん、上へ、ダメ
よ、前を向いて生きなさい」と言いましたが、気持ちの整理が落ち着いてません。
ハローワークにも行ますが、なかなか難いです。 言ひを元に戻しますが、
現在は、ロッカードに力を入れて、できるだけ胃ろうにしない様にしていますね。
この3年間、どうだったんだらうかと見い、悩んでます。 病院の時から、ほぼ毎日、

多い時は、1日に3回も母のところに行きました。私は、インターネットもおりませんし、車も持てません。タクシードライバーは、母が涙を流しながら、頑張っているのを見て、かかひきうで、仕方ありませんでした。父さんは、「お母ちゃんが産んだ子たち仕方ない」と、父が生きていた間、言いました。父も、心筋が悪いのに、「お母ちゃんのところに行こうか」と言つて病院まで行きました。タクシーで行けば良かった、いや、行きつけだったはずが、行かなければ、父の時も大変でした。普通に歩けなくなつて、[REDACTED]病院に救急車で行きましたが、レントゲンを撮つて何ともないですよと言われ、家に帰されました。

家の中で、咳鳴り、頭を打つてしまい、また、救急車を呼んで、今度は、首のMRIを撮つたら、頸椎損傷という事で、すぐ入院されました。113回あります。父も、動脈硬化になつてしまい、七回手術されました。父も母も優しい人です。3人で生きていた時は、113回あります。幸せではありませんが、良かったです。私が普通に勉強をして大字を卒業して、就職してれば、こんな事には至らなかつたのです。これから、どうして113回悩んでます。長屋先生にも、お世話を頂き、アドバイスをもらつて、ありがとうございます。離出女文書で申します。申します。